

Inscripciones abiertas POSTGRADOS
este 2025 inicia tu cualificación

hasta el 27 de junio de 2025
25% para agredados
10% presentando

30% de descuento

clik en parte inferior para conocer la oferta académica Correo: postgrados@unicesar.edu.co

REGIONAL

Ecopetrol lleva gas natural a más de 2.700 hogares en el Magdalena

3 julio, 2025 - por Administrador

Compartir



Redacción: laREGIONAL.net-

Más de 2.700 familias de estratos 1 y 2 en siete municipios del departamento del Magdalena ahora cuentan con acceso a gas natural gracias al programa Gas Social, liderado por Ecopetrol con su filial Hoco y Gases del Caribe S.A. E.S.P. Este combustible más eficiente y limpio mejorará la calidad de vida de las familias y promoverá el desarrollo social y la equidad energética en la región.

El proyecto, que tuvo una inversión superior a los \$6.000 millones, beneficiará a comunidades vulnerables y busca cerrar brechas sociales en el acceso a servicios públicos esenciales. Hasta la fecha, más de 89.000 hogares en todo el país se han beneficiado del programa Gas Social, con más de 30.000 conexiones realizadas desde 2022.

Ecopetrol, las alcaldías locales y Gases del Caribe trabajaron juntos para hacer posible este proyecto, que no solo mejora la calidad de vida de las familias, sino que también promueve un futuro más sostenible y reduce el impacto ambiental. Los líderes de las empresas involucradas destacaron el compromiso con el desarrollo sostenible y la equidad energética en la región.

Relacionado



Más de 4.000 familias del Atlántico ahora disfrutan del gas domiciliario
23 diciembre, 2023
En «Principal»



Cuatro mil hogares del Atlántico contarán con gas natural
19 junio, 2024
En «Regional»



Ecopetrol logra superar falla eléctrica en la Refinería de Cartagena
22 febrero, 2025
En «Nacionales»

Compartir



ENTRADAS RELACIONADAS



UPC se destaca en gestión pública eficiente y transparente
3 julio, 2025



'Alianza Emprendedora', estrategia para impulsar la economía en La Jagua de Ibirico
3 julio, 2025



Comunidades de Bosconia ya cuentan con servicio de agua potable
3 julio, 2025

ÚLTIMAS ENTRADAS



UPC se destaca en gestión pública eficiente y transparente
3 julio, 2025



Bolívar lidera el Caribe en gestión eficiente de regalías
3 julio, 2025



Se le viene la noche a Álvaro Leyva: arrancó investigación de la Fiscalía- Por: Redacción Pares
3 julio, 2025



Indígena kankuama, nueva directora de Migración en Cesar-Guajira
3 julio, 2025



'Alianza Emprendedora', estrategia para impulsar la economía en La Jagua de Ibirico
3 julio, 2025



Comunidades de Bosconia ya cuentan con servicio de agua potable
3 julio, 2025



Cámara de Comercio de Valledupar expande sus servicios en el Cesar
3 julio, 2025

